

公安委員会定例会議開催状況

1 開催日時 令和6年12月18日（水）午前9時45分から午後0時4分まで

2 開催場所 公安委員会室

3 出席者

(1) 公安委員会

竹内委員長 久保田委員 入内島委員

(2) 警察本部

本部長 警務部長 生活安全部長 地域部長 刑事部長 交通部長 警備部長

情報通信部長 首席監察官 サイバーセンター長 警察学校長

監察課次席 訟務室長 生活安全部管理官 運転管理課聴聞官 公安委員会室長

4 議事の概要

(1) 報告事項

ア 令和7年群馬県警察月間等について

警察本部から、上記の件について報告があった。

委員から「群馬県警察月間のうち、自転車月間とはどのようなものか。」と質問があり、警察本部から「自転車のマナーアップ等の普及に努める期間のことである。自転車による交通違反の取締りのみならず、安全運転の周知にも努めていきたい。」と回答があった。

イ 令和7年群馬県警察年頭視閲式の実施について

警察本部から、上記の件について報告があった。

ウ 110番通報受理状況について（令和6年11月末）

警察本部から、上記の件について報告があった。

委員から「11月中の通報受理件数について、昨年や過去10年平均では前月から減少しているところ、今年は増加となっている。この要因についてはどのように分析しているか。」と質問があり、警察本部から「いわゆる『闇バイト』事件の影響により、不審者や不審車両に関する通報が増加したためと考えている。」と回答があった。

エ 「群馬町三ツ寺における一家3人殺人事件」の広報活動の実施について

警察本部から、上記の件について報告があった。

委員から「群馬県で発生した凶悪事件なので、なんとか解決に向けて努力していただきたい。」と意見があった。

また、委員から「事件発生から30年近く経っているため大変だと思うが、引き続き被疑者逮捕に向けた捜査を続けていただきたい。」と意見があった。

オ みなかみ町大沼地内における殺人及び殺人未遂事件の送致について

警察本部から、上記の件について報告があった。

カ 「第69回全日本実業団対抗駅伝競走大会」に伴う交通対策について

警察本部から、上記の件について報告があった。

委員から「日本中が注目する一年で最初の行事だと思う。対策の基本方針は主催者による自主的運営とは言え、もし何らかの事故が発生すれば警察非難にもつながりかねない。諸対策は大変だと思うが、事故の無いように取り組んでいただきたい。」と意見があった。

また、委員から「事故の未然防止のためにも、主催者と綿密に協議していただきたい。」と意見があった。

キ 非違事案による職員の処分予定について

警察本部から、上記の件について報告があった。

(2) 決裁事項

ア 警察職員の職務執行に対する苦情の受理について

警察本部から、上記の件について説明があり、決裁した。

イ 警察職員の職務執行に対する苦情の受理及び処理について

警察本部から、上記の件について説明があり、決裁した。

ウ 運転免許取消処分に対する審査請求の裁決について

警察本部から、上記の件について説明があり、決裁した。

エ 運転免許証の更新処分に対する審査請求の裁決について

警察本部から、上記の件について説明があり、決裁した。

オ 運転免許取消処分に対する審査請求の受付について

警察本部から、上記の件について説明があり、決裁した。

カ 「(仮称)群馬県ヤードにおける自動車等の適正な取扱いの確保に関する条例」の骨子案に係る意見提出制度の実施報告及び意見募集結果の公表について

警察本部から、上記の件について説明があり、決裁した。

キ 行政処分の意見聴取結果について

警察本部から、当日実施した運転免許行政処分対象事案11件の意見聴取結果及び7件の聴聞結果について説明があり、決裁した。